

Kunjungan Kerja Danrem 084/BJ ke Bangkalan dan Sampang: Penegasan Komitmen dan Penguatan Soliditas

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALIS.ID

Oct 17, 2024 - 23:59



SAMPANG – Dalam rangka meningkatkan soliditas dan sinergitas satuan serta memberikan arahan langsung kepada seluruh prajurit, Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Danny Alkadrie, didampingi Ny. Nining Danny Alkadrie, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0829/Bangkalan dan Kodim 0828/Sampang pada hari Kamis (17/10).

Kunjungan ini menjadi momen penting untuk lebih mengenal wilayah tugas, mendekatkan diri kepada para prajurit dan Persit, serta memberikan motivasi dalam menjalankan tugas.



Setibanya di Kodim 0829/Bangkalan maupun Kodim 0828/Sampang, Danrem disambut hangat oleh Dandim beserta seluruh jajarannya. Kegiatan diawali dengan paparan singkat mengenai kondisi wilayah, tugas pokok satuan, serta berbagai capaian yang telah diraih.

Dalam pengarahannya, Danrem menekankan pentingnya menjaga soliditas dan sinergitas antara TNI dan Polri, serta menjalin hubungan yang harmonis dengan seluruh komponen masyarakat.

“Di tengah dinamika situasi yang semakin kompleks, kita dituntut untuk selalu siap siaga dan mampu menghadapi berbagai tantangan. Oleh karena itu, soliditas dan sinergitas menjadi kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas,” tegas Danrem.

Lebih lanjut, Danrem juga mengingatkan seluruh prajurit untuk senantiasa menjunjung tinggi nilai-nilai luhur keprajuritan, menjaga nama baik satuan, serta menghindari segala bentuk pelanggaran hukum seperti KDRT, judi online dan perselingkuhan.

“Saya ingatkan kepada seluruh prajurit, agar tidak terlibat dalam tindakan yang melanggar hukum. Jangan sampai karena perbuatan individu, nama baik satuan tercoreng,” tegasnya.

Dalam kesempatan yang sama, Danrem juga memberikan apresiasi atas kinerja seluruh prajurit dan Persit Kodim 0829/Bangkalan maupun Kodim 0828/Sampang yang telah bekerja dengan baik dan penuh dedikasi, serta menyampaikan pesan

penting tentang program strategis TNI di antaranya Manunggal Air, penanganan stunting, ketahanan pangan, pelestarian lingkungan dan mendukung program makan gratis bergizi untuk anak sekolah sesuai arahan Presiden terpilih, serta netralitas TNI.

Kunjungan kerja ini tidak hanya memberikan dampak positif bagi internal satuan, tetapi juga bagi masyarakat sekitar. Kehadiran Danrem di tengah-tengah masyarakat semakin mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap TNI. (Penrem084)